
5 Pièces

95 m²

Réf. 85318231

1 575 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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À  quelques  pas  du  VIe  arrondissement  et  de  la  Gare  Montparnasse,

Barnes vous propose ce superbe appartement en rez-de-jardin, offrant

un  cadre  de  vie  exceptionnel,  comme  une  maison  en  ville.Calme

absolu,  parquet  ancien,  moulures,  cheminée,  et  une  hauteur  sous

plafond de 3 mètres confèrent à ce lieu une atmosphère unique. Niché

dans un ancien hôtel particulier, ce bien rare séduit par son élégance et

son  caractère.D'une  superficie  de  95,14  m²  (loi  Carrez),  ce  bien  allie

charme de l'ancien et beaux volumes. Le vaste double séjour / salle à

manger s'ouvre sur une terrasse privée, avec un accès ...

Barnes  is  listing  this  superb  garden-level  apartment  a  stone's  throw  from  the  6th

arrondissement  and  Montparnasse  station,  offering  an  exceptional  living

environment with the feel of a house.In complete peace and quiet with old parquet

flooring, a fireplace and a 3-metre (almost 10-foot) ceiling height, the ambience in

this property is unique. This elegant, rare find, brimming with character and nestled

within a former townhouse, is sure to delightthanks to its blend of period charm and

great  volumes.  It  has  a  surface  area  of  95.14m²  (1,024  sq  ft)  under  the  Carrez

Law. The spacious double ...

BARNES CHAMP-DE-MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME
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